

Calon Wakil Bupati Sukabumi dari Paslon Nomor 2 Peduli dan Berbagi Kepada Masyarakat Kecil

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Oct 3, 2024 - 16:57



Sukabumi – H. Andreas adalah sosok yang dikenal merakyat dan suka peduli dan berbagi kepada warga masyarakat kecil. Dalam kehidupan sehari-harinya, H. Andreas adalah seorang Pengusaha, Kamis 03 Oktober 2024.

Kini, H. Andreas resmi sebagai Calon Wakil Bupati Sukabumi mendampingi

Calon Bupati Sukabumi H. Asep Japar, H. Andreas berangkat dari Partai PKB dan H. Asep Japar dari Partai Golkar.

Pasangan ini mendapatkan nomor urut 2 dan juga pasangan ini di usung oleh Partai koalisi, Golkar, PKB, PPP, PAN dan Partai Gelora.

Dalam setiap kegiatannya di berbagai lokasi, H. Andreas sering membeli jajanan di pedagang asongan. Dan itu adalah salah satu caranya untuk peduli dan berbagi.

Dalam postingannya, selain foto bersama para tokoh di Sukabumi, H. Andreas kerap mengunggah momen saat dirinya berdialog dan membeli jajanan dari pedagang,

“Bila ada rejeki, belilah dari pedagang kecil. Bukan karena butuh, tapi untuk meringankan beban mereka,” tulisnya H. Andreas Calon Wakil Bupati Sukabumi dari Palsan Nomor 2.

Diambil dari sumber AI, dalam Islam, peduli dan berbagi merupakan bentuk kepedulian dan solidaritas yang diperintahkan oleh Allah SWT. Perintah ini dapat diwujudkan dengan cara saling berbagi harta melalui zakat, infak, dan sedekah.

Berikut beberapa manfaat berbagi dalam Islam:

Membersihkan jiwa

Sedekah dapat menyucikan hati dari sikap-sikap yang tidak baik, seperti keserakahan, keegoisan, dan kedekatan.

Menghapus dosa

Sedekah dapat menjadi salah satu cara untuk menghapus dosa-dosa yang telah dilakukan.

Mendekatkan diri kepada Allah

Sedekah dapat menjadi cara untuk mendekatkan diri kepada Allah dan memperoleh keridhaan-Nya.

Membangun empati

Berbagi dapat membantu kita melihat dan merasakan apa yang dialami orang lain, sehingga kita dapat merasakan kepedihan mereka.

Menularkan kebaikan

Berbagi dapat menularkan orang lain untuk berbuat baik.